

# Entschließung

## **betreffend Stärkung des Spitzensports durch moderne Sporttechnologie und bestmögliche Trainingsbedingungen**

Die Bundesregierung, insbesondere das Bundesministerium für Wohnen, Kunst, Kultur, Medien und Sport, wird ersucht, durch gezielte Unterstützung von Technologieprojekten sowie die Einrichtung und Förderung von Bundesstützpunkten sicherzustellen, dass österreichischen insbesondere olympischen Spitzensportlerinnen und -sportlern bestmögliche Trainings- und Umfeldbedingungen für die Vorbereitung auf internationale Höchstleistungen zur Verfügung stehen.